



Listen to this article



MAS DE UN MILLÓN DE CREYENTES DE TODO EL MUNDO NOS UNIREMOS DURANTE 21 DÍAS
DEL 7-28 de mayo de 2023

Algo histórico sucederá en mayo de 2023. Muchos líderes creyentes creen que este será un evento único en la historia que lleva consigo una invitación de gran compromiso con el Cuerpo del Mesías.

Creyentes de todos los rincones del mundo se unirán (localmente y en línea) para un ayuno de 21 días del 7 al 28 de mayo en el espíritu de Isaías 62. Este ayuno se enfoca en orar por la paz en Jerusalén, los propósitos de salvación de Dios para Israel y para que el Elohim de Israel levante 100 millones de intercesores por Israel.

Durante 21 días, 1 millón de personas participarán en este solemne ayuno mundial conjunto en varios niveles. Muchos grupos servirán como centros de oración en ayunos y se llevarán a cabo reuniones diarias de oración por Israel en la Sala de Oración Mundial en Kansas City,

compartiendo el corazón de Di_s por Jerusalén a través de la intercesión y la adoración viva.

Estos 21 días de mayo son únicos. Líderes prominentes y reconocidos en ministerios de oración, ministerios mesiánicos prominentes y algunos historiadores están de acuerdo en que nunca antes en la historia un grupo de personas había orado por Israel 21 días consecutivos, 24 horas al día. Esta es la primera vez en la historia de la humanidad. ¡Y podemos participar en él!

Is-leshaiah 62:6-7 [6] Sobre tus muros, oh Ierushalaim יְרוּשָׁלַם, he puesto centinelas; todo el día y toda la noche nunca estarán en silencio. Aquellos de ustedes que han estado de acuerdo con Adonai יהוה, no cesen, [7]ni le den descanso, hasta que Él confirme y ponga a Ierushalaim יְרוּשָׁלַם para alabanza en la tierra.

Cuando Elohim dice: "He puesto centinelas en tus muros", se refiere a sus intercesores, aquellos que no se detienen, recordándole día y noche sus promesas. Aunque es probable que los muros de Jerusalén tengan literalmente centinelas, este verso habla espiritualmente de los muros de intercesión. Di_s promete al profeta Isaías que llegará un tiempo en la historia cuando Él, por Su propia autoridad, pondrá a Sus centinelas en los muros de Jerusalén, para que estén en la brecha.

Aunque Di_s prometió esto hace 2700 años, solo ha sucedido aquí y allá ocasionalmente a lo largo de la historia. Pero a medida que nos acercamos a la escalada de los eventos del tiempo del fin al regreso del Mesías, habrá una aceleración masiva de la colocación de centinelas por parte de Di_s en el muro. Él marca los corazones con su celo por Israel, especialmente los corazones de los gentiles, quienes, aunque aman sinceramente al Salvador, no saben que Él es muy celoso por Jerusalén.

La mayor parte del Cuerpo del Mesías no entiende el celo de Elohim por Sión, pero Él lo aclara en Su Palabra.

Zac-Zejariáh 1:14 [14] Entonces el malaj que hablaba conmigo me dijo: "Aquí está lo que Elohim HaElyon dice: "Estoy celoso por parte de Ierushalaim יְרוּשָׁלַם y de Tziyon, con gran celo;

Zac-Zejariáh 8:2 [2]"Adonái יהוה HaElyon dice: 'He estado celoso por amor a Ierushalaim יְרוּשָׁלַם y Tziyon con gran celo, y estoy celoso por ella con gran furia.'

Y Elohim quiere que Su pueblo esté celoso por Jerusalén. Él es quien despierta a los creyentes a la conciencia de este tema, cautivándolos con lo que Él capta acerca de

Jerusalén. Elohim soberanamente pondrá Su mano sobre la mente y el corazón, y ellos serán colocados soberanamente en el muro de la intercesión, llevando el celo de Elohim por Su pueblo Israel.

Y estos guardias nunca descansarán hasta que Elohim glorifique a Jerusalén en todo el mundo. Esta declaración está directamente relacionada con la segunda venida de nuestro Rey Mesías.

La mayoría de los evangélicos gentiles que aman la Gran Comisión no saben que la predicación del evangelio a todas las naciones mencionadas en Mateo 24 tiene que ver con el hecho de que los gentiles deben animar a los incrédulos en Jerusalén a ver a Yeshua. Yeshua solo regresará cuando los líderes de Jerusalén digan: "Yeshua, queremos que regreses". Ahora no lo dicen. Pero Di_s, por Su Espíritu de Santidad, está obrando en muchos de ellos, y está usando a los creyentes en la tierra como Su instrumento para despertar el celo en Israel. Los creyentes debemos estar de acuerdo con esto.

Shaul – Pablo desarrolla esta idea en Romanos 11. Él dice que el plan de difundir el mensaje de salvación entre las naciones tuvo una unción aumentada porque los judíos no respondieron temporalmente a él, y por lo tanto el mensaje de salvación llegó a otras naciones. Pablo dice que para ellos, los judíos, la caída (es decir, el rechazo temporal de Yeshua) es riqueza para las naciones. Y si su rechazo llevó el mensaje de Yeshua a las naciones, ¿como será la aceptación de Yeshua por parte de los Yehudim? ¡Vida de entre los muertos para el mundo entero, el Milenio! Jerusalén diciendo sí a Yeshua es una gran bendición al plan de Elohim.

Sal-Tehilim 102:13 [dice:] Te levantarás y tendrás piedad de Tziyon, por que el tiempo de tu perdón llegó; el tiempo señalado ha llegado.

Hay un tiempo fijo en el calendario de Di_s cuando Él tendrá misericordia de Jerusalén. Esto no solo significa que las guerras y los ataques se detendrán. Esto significa que Israel se volverá a Yeshua. Lo verán como su Redentor y Salvador.

Creemos que en mayo de este año, estamos entrando en un período de tiempo señalado acelerado, que continuará acelerándose. Probablemente hay otras 20-50 cosas clave en la tierra para las cuales Yeshua está presionando botones en un momento determinado: hay muchos aspectos en Su gran sinfonía. Pero sólo hay un momento fijo en la historia, que conducirá al hecho de que Jerusalén será salva. Creemos que mayo de 2023 será un mes catalizador para acelerar este tiempo establecido.

Este ayuno de 21 días culminará el 28 de mayo, el día en que más de 5000 grupos y redes de oración se comprometieron a orar por Jerusalén como parte de los Cuatro Días Mundiales de Oración de 2023 como parte de la iniciativa 110 Ciudades. Por primera vez en la historia, 100 millones de intercesores orarán por Jerusalén en un día en particular.

La gran mayoría de los que orarán en este día pueden no haber estado relacionados con los propósitos de Di_s para Israel y su papel vital en la historia de los últimos tiempos de Di_s. Por lo tanto, el ayuno de 21 días previo al 28 de mayo será una gran oportunidad para que el millón de personas que participan en él llamen a Elohim para que marque a cada intercesor como Su meta para Israel. Y creemos que Elohim hará que el Espíritu de Santidad se los lleve de la manera más gloriosa.

Son 100 millones de personas en el Cuerpo del Mesías, listas para que las flechas de Elohim golpeen sus corazones con Su propio celo por Sion.

Entonces, si bien es un compromiso inusual (en diferentes niveles para diferentes personas/familias), ¡vale la pena! Esta es una invitación a ser parte de algo que nunca antes había sucedido en la historia, aunque lo hagamos en nuestra debilidad. Este es un signo de los tiempos. Nunca ha habido un período en la historia en el que Di_s marcó a millones de personas para Israel en un corto período de tiempo. Está a la vuelta de la esquina.

Entonces, ¿podría y le gustaría participar en el ayuno mundial de Isaías 62 durante 6 a 12 horas al día? Si bien participar durante 12 horas es mejor que participar durante seis, sabemos que muchas personas tienen familias y cosas que no se pueden suspender durante tres semanas, y eso está bien. No debes hacer un ayuno tan intenso si no tienes práctica en esto.

También hicimos un llamado especial para que 300 jóvenes radicales (150 hombres y 150 mujeres) ayunen y oren en Kansas City en la Ronda Nocturna (de 12 de la noche a 6 de la mañana) durante este ayuno. Se les proporcionará vivienda y alimentación correspondientes a los 21 días de ayuno de Daniel. Siga el enlace para solicitar unirse a los 300.

La naturaleza dramática del Ayuno de Isaías 62 es proporcional a su increíble compromiso y participación. Estamos invitados a posponer negocios y suspender el trabajo como de costumbre. Puede obtener más información y participar en esta importante publicación en Isaiah62fast.com

¿Cómo puedes participar en este post histórico?

Únase a nosotros del 7 al 28 de mayo con más de 1 millón de creyentes en todo el mundo en intercesión por Israel y los propósitos de Dios para el pueblo judío. El 28 de mayo, último día de ayuno, 100 millones de creyentes orarán por Israel.

Puede orar con IHOPKC mientras ayuna en www.ihopkc.org/isaiah62-kc-hub/ y obtener más información sobre el ayuno de Isaías 62 en Isaiah62fast.com.

<https://t.me/bibliatoraviviente>